## Tennis de table

Le club normand inattendu champion d'Europe

## Caen TTC : le sacre de l'humilité

Le Caen TTC a remporté, dimanche chez les Allemands de Düsseldorf, la première édition de l'European club league, véritable championnat d'Europe des clubs. Un titre totalement inattendu, obtenu dans la plus grande humilité.

DUSSELDORF (de notre envoyé spécial). — «En participant à cette nouvelle compétition européenne, nous n'avions qu'une idée en tête: assurer notre maintien!» Didier Roche, le directeur sportif du club caennais, était encore sous le coup de l'émotion, dimanche soir, en buvant du bout des lèvres le champagne dans la coupe que venaient de remporter ses ioueurs.

Dans cette épreuve huppée, les Normands ont cherché à se mettre à l'abri le plus rapidement possible afin d'éviter toute mauvaise surprise... et à enchaîner les victoires les unes après les autres ! Dans les salles de leurs adversaires, qui plus est. Aussi blen à Grenzau (Autriche) qu'à Charleroi (Belgique) ou à Ochsehhausen (Allemagne), personne n'aurait imaginé un instant que la bande du lutin de Saint-Pois, Damien Eloi, allait révolutionner le petit monde du tennis de table. Et pourtant...

Et pourtant, l'association entre le phénomène français que constitue Damien Eloi, l'honorable et redoutable Sud-Coréen Taek Soo Kim et le matou allemand Peter Franz, allait se révéler étonnante... et détonnante. Quand l'un d'entre eux évoluait à un niveau inférieur, les autres étaient toujours là pour se surpasser. Et c'est encore ainsi qu'ils ont réussi le tour de force d'arracher le titre européen, dimanche, à Düsseldorf, au terme d'une bataille qui aura duré au total huit heures trente (quatre heures trente à l'aller, quatre heures au retour), les deux clubs, à égali-



Caen champion d'Europe des clubs : Damien Eloi (à droite) et Peter Franz peuvent se féliciter !

té parfaite (3-4, 4-3) étant départagés au nombre de sets gagnés!

## Et maintenant?

Pour sa huitième année d'existence, le club caennais a donc marqué de son empreinte le monde pongiste français. Seul Levallois avait en effet réussi par deux fois auparavant à conquérir un titre européen. Mais la saison est loin d'être terminée pour le club normand. Il lui reste deux défis importants à relever, avant la fin de la saison. Courant mai, les Caennais recevront d'abord l'intraitable formation de Levallois dans un match décisif pour l'attribution du titre de champion de France. Face au trio Gatien-Legoût-Chila, les Calvadosiens ne partiront pas favoris. Tant mieux. Car cela leur réussit plutôt bien !

Un mois plus tard, au mois de juin, la bande à Eloi se rendra en Chine pour participer à la première Coupe du monde des clubs, qui réunira les huit meilleures formations européennes et les huit meilleures équipes asiatiques. Encore une compétition inédite où les Caennais n'auront rien à perdre.

Ensuite, le plus dur commencera pour les dirigeants bas-normands. Leurs joueurs ont pris une telle valeur sur le marché qu'ils sont très sollicités. L'Allemand Franz, par exemple, a déjà répondu favorablement aux sirènes d'Ochsenhausen. Taek Soo Kim a toutes les chances de retourner en Asie pour des raisons financières... mais aussi sentimentales. Quant à Eloi, il est actuellement dans l'expectative... Une chose est sûre, quoi qu'il arrive à l'avenir, Caen restera une place forte du tennis de table dans l'Hexagone. Il est par exemple tout à fait possible que le championnat de France individuel ait lieu l'année prochaine... à Caen.

Jacques HÉBERT.